



Medical Check Up

Agenda Skuad PSIM Sebelum Gelar Latihan Perdana

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta bakal menggelar latihan perdana menyongsong Liga 2 2024/2025, yang digadagadag bakal ditabuh pada September mendatang. Namun sebelum gelar latihan perdana, para pemain yang sudah sepakat berkostum Parang Biru akan melakoni *medical check up* untuk melihat kondisi kesehatan pemain.

Manajer PSIM, Dyaradzi Aufa Taruna mengatakan, debut latihan Laskar Mataram untuk musim ini akan digelar pada Rabu (3/7) mendatang. "Untuk tim pelatih sendiri kita sudah lengkap, latihan perdana kita 3 Juli, hari Rabu, di Mandala Krida," ucapnya, Jumat (28/6)

Menurut Razzi, para pemain yang sudah dikontrak bakal berkumpul di Yogyakarta mulai Senin (1/7) lusa. Kemudian, keesokan harinya langsung melakukan *medical check up*.

"Nanti untuk siapa-siap-



TRIBUN JOGJA/ALMURFI SYOFYAN

RILIS- Pelatih PSIM, Seto Nurdiantoro (kiri) bersama Manajer Tim Dyaradzi Aufa Taruna saat bertemu awak media di Wisma PSIM Yogyakarta, Jumat (28/6).

anya, tunggu saja, ya. *Medical check up* ya seperti biasa lah," imbuhnya.

Meski belum membeberkan berapa jumlah pasti pemain yang akan ikut latihan, Razzi menyatakan bahwa saat ini sudah ada 10 pemain yang telah dirilis ke publik.

Beberapa nama diantaranya Roken Tampubolon,

Asyraq Ghufron, Rio Herdiawan, Yudha Alkanza, Arya Gerryan, Samuel Simanjuntak, Ghulam Fatkur Rahman, Savio Sheva, Fikri Maarif hingga Sugiyanto Rohman.

Razzi menambahkan, setelah latihan perdana, skuat Laskar Mataram akan melangsungkan *training camp* di Kaliurang Sleman

during camp hari Minggu pemain berangkat, Seninnya mulai *training camp*, selama seminggu. Ini keinginan Coach Seto (Nurdiantoro), untuk *bonding* kenal satu sama lain," imbuhnya.

Pelatih PSIM, Seto Nurdiantoro mengatakan, rencana awalnya PSIM akan menggelar latihan perdana pekan ketiga Juni lalu. Namun, karena masih menunggu jadwal *kickoff*, akhirnya latihan mundur awal Juli.

"Informasi yang saya dapat Liga 2 *kickoff* kemungkinan tanggal 13 September. Jadi, berdasar ini kita ambil latihan Juli. Artinya hanya ada 11 minggu lagi kita persiapan," ucapnya.

Eks pemain timnas ini mengatakan, sebetulnya PSIM sudah dapat beberapa pemain anyar. Hanya saja, Seto kompak sama Razzi juga belum mau membeberkan nama-nama baru selain 10 nama yang telah dirilis ke publik. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005